

Resmikan Gedung Baru MIN 4 Kebumen, Kakanwil Kemenag Jateng: Tingkatkan Prestasi Pantang Menurun

Agung widodo - KEBUMEN.XPRESS.CO.ID

Jan 11, 2023 - 20:01



(Foto Kegiatan) Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) 4 Kebumen Menggelar Acara Tasyakuran, Peresmian, Pemanfaatan Gedung Baru Berupa Ruang Kelas Baru (RKB) Dibangun Dengan Sistem Surat Berharga Syariah Negara (SBSN) Tahun 2022, Bertempat MIN 4 Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Sarana dan prasarana adalah unsur vital bagi sebuah lembaga pendidikan. Hal ini bisa membawa pendidikan ke arah keberhasilan ataupun kegagalan. Adanya sarana dan prasarana yang memadai akan dapat membawa keberhasilan suatu lembaga pendidikan.

Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) 4 Kebumen sukses menggelar acara tasyakuran, peresmian, pemanfaatan gedung baru berupa ruang kelas baru (RKB) dibangun dengan sistem Surat Berharga Syariah Negara (SBSN) tahun

2022. Kegiatan hari ini merupakan lanjutan dari rangkaian acara beberapa hari sebelumnya. Untuk kali ini acara diisi dengan Khotmil Qur'an bagi para siswa yang sudah Khatam Al Quran dan tergabung dalam Raudhatul Tarbiyatil Quran (RTQ) MIN 4 Kebumen, Jawa Tengah, Rabu (11/01/2023).



Acara dihadiri 450an orang baik dari unsur masyarakat sekitar Madrasah, Wali Murid/Siswa, serta para tamu undangan. Selain itu juga nampak hadir Kepala Kantor Kementerian Agama Wilayah Provinsi Jawa Tengah, H. Musta'in Ahmad, SH, MH, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Kebumen, H. Ibnu Asaduddin, S.Ag, M.Pd, Kasubag TU, Kasie Penma, Pontren, serta para pejabat teras lain termasuk Pejabat Pembuat Komitmen (PPK). Hadir pula unsur Pemda Kabupaten Kebumen yaitu R. Agung Pambudi selaku Staf Ahli Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia Sekda Kebumen mewakili Bupati yang berhalangan hadir. Selain itu hadir pula Camat dan Forkopimda, Forkopincam Kebumen.

Kepala MIN 4 Kebumen Khamdan Asyfahaani, M.Pd.I dalam sambutannya mengatakan, selamat datang dan terima kasih atas kehadiran tamu undangan, utamanya Kakanwil Kemenag Jateng H. Musta'in Ahmad, SH, MH dan KaKankemenag Kebumen H Ibnu Assaddudin beserta Istri atas waktunya bisa menghadiri acara ini. Selain itu juga disampaikan tentang capaian prestasi MIN 4 Kebumen baik skala lokal, regional, nasional, maupun internasional.



"Alhamdulillah di tahun 2022, MIN 4 Kebumen mampu meraih beberapa prestasi baik yang tingkat lokal, kabupaten, provinsi, nasional, hingga internasional," kata Khamdan.

Di kesempatan itu, Kakanwil Kemenag Jateng, H Muasta'in Ahmad mengatakan, sangat apresiatif dan bangga untuk acara ini. Ia juga mengucapkan selamat dan sukses atas teeselesaikanya pembangunan gedung baru ini.



"Saya berharap gedung baru ini bisa menambah dan memberi warna proses

pendidikan di Kebumen. Dan mari kita resmikan gedung ini dengan membaca Basmallah bersama-sama," tutur H Muasta'in.

Lebih lanjut, H Muasta'in Ahmad berpesan kepada MIN 4 Kebumen atas selesainya pembangunan gedung baru dari SBSN ini. Semoga memberikan tambahan kontribusi yang lebih baik lagi bagi pendidikan di Kebumen khususnya. Adapun beberapa prestasi yang sudah berhasil diraihinya sebagaimana yang disampaikan Kepala Madrasah hendaknya terus dipertahankan dan terus ditingkatkan.

"Ke depan semoga pembangunan SBSN masih berkesinambungan dan MIN 4 Kebumen bisa mendapat proyek seperti ini lagi. Tapi ingat prinsipnya, prestasi pantang menurun," tandas Kakanwil Kemenag Jateng.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI

Sumber : Humas